

質問の件名及び質問の要旨(質問時間)	答弁を求める者
<p>1 基金を使って介護保険料の値上げを抑えよ(10分)</p> <p>第6次介護保険計画を前にして国による数々の「改正」がもくろまれています。介護を受ける被保険者や従事者また施設運営者に対する処遇の改悪は目に余るものがあります。加えて、当市では介護保険料を500円引上げ、月4300円にしようとしています。年間、6000円の負担増です。高齢者の生活は耐えられません。被保険者のお金である基金の額からいって据え置くことができます。</p> <p>2 国民健康保険会計の広域化の参加をやめよ(10分)</p> <p>いま開かれている通常国会に安倍内閣は、「医療保険改革」法案を提出しようとしています。その内容は、都道府県に国保財政の監督権、病床削減、給付費の総額管理という三つの権限を持たせようとするものです。その中心が「分賦金」制度です。市町村はこの「分賦金」を納めるに必要な保険料を住民に課し、収納率まで管理されるというものです。都道府県は、国保の構造的矛盾をそのままにして、こうしたことを政府が押付けることに反発をしています。市においてはきっちとした意見をあげるべきではないでしょうか。そして広域化に参加をしない態度を表明するべきです。</p> <p>3 東部保育所の廃園計画を撤回せよ(10分)</p> <p>どう考えても公立保育所の縮小は間違った政策です。現在の待機児童数や潜在的保育必要数をどのように見えていますか。この4月からの希望する子ども達の入所は全員できる見通しですか。公立保育所は保育の中心施設です。東部保育所の廃園計画を撤回すべきですが。</p> <p>4 ウォーカーの交通安全対策に万全をつくせ(10分)</p> <p>老化を防ぎ、健康を維持するウォーカー(散歩者)が増えています。いろんな意味で推奨すべきことです。同時にこうした市民を交通事故から守ることは市の責務です。これまでも私はいくつか危険箇所を指摘しましたがどのよう</p>	市長

質問の件名及び質問の要旨(質問時間)

答弁を求める者

に安全対策をすすめていきますか。

市長

5 公共施設のトイレの洋式化計画をつくれ(5分)

先の12月議会で市は、私の質問に答えて「今後洋式化は順次すすめていきたい」と答弁しています。どのような計画になるのかお尋ねします。

6 住宅リホーム制度の確立を(5分)

お隣の坂戸市などには住宅リホーム制度があり老朽化していく住宅に対して助成をしています。同じ生活圏にある鶴ヶ島市には30年を超える老朽化した住宅が数多くあり、住宅リホーム制度が待ち望まれています。

7 市長の醜聞に関する一部報道等に釈明を(10分)